10 Jahre - EINZIG(G)ARTIG

In diesem Jahr feiert die Firma Dietziker Gärten GmbH in Eschenbach SG ihr 10-jähriges Bestehen. Zum Auftakt ins Jubiläums-Jahr lädt Gartengestalter Josef Dietziker seine Kunden auf die Borromäischen Garten-Inseln ein. Ende August findet zudem der traditionelle "Gartentag" statt. Der Frühling kann kommen!

Stolze 10 Jahre kann die Firma Dietziker Gärten bereits Erfolge feiern. Die Firmenphilosophie, dem Kunden eine überdurchschnittliche Gartengestaltung und hochstehende Facharbeit zu garantieren, wird seit dem Gründungsjahr strikt eingehalten. "Zu unserem Erfolgsrezept gehören die seriöse Wunschaufnahme sowie eine stilsichere Gartenplanung, also

EINZIG(G)ARTIG", ist Inhaber Josef Dietziker überzeugt. Und es scheint zu funktionieren. Denn das Team konnte in den letzten Jahren auf sieben Mitarbeiter erweitert werden –vom Lehrling bis zum Natursteinspezialisten.

Gartengestalter für EINZIG(G)ARTIGES

Durch die zahlreichen realisierten individuellen Gärten hat sich "Dietziker Gärten" in den letzten 10 Jahren auch über die Region hinaus schnell einen Namen gemacht. Die Architektur des Gartengestalters umfasst nicht



Seit über 10 Jahre gestaltet Dietziker Gärten EINZIG(G)ARTIGE Oasen der Erholung

nur den Garten, sondern auch das Haus mit seinen Ausblicken,



Details die inspirieren

der Garten selber und das Umfeld, das mit einbezogen wird.
Der Garten soll ein Teil des Wohnraums werden – mit fliessendem Übergang. "Wir wollen das Wohnumfeld zu einer Oase der Erholung und Inspiration aufwerten sowie die Kunden zu etwas Neuem ermutigen.", so Gartengestalter Josef Dietziker.

2-tägige Jubiläumsreise

Im Jubiläumsjahr erwartet Gartenbesitzer und Interessierte ein ganz besonderes Highlight. Anlässlich des traditionellen Gartentages Ende August, lädt Josef Dietziker zur grossen Jubiläumsausstellung ein. Diese steht un-

ter dem Motto "10 Jahre EIN-ZIG(G)ARTIG". Man darf gespannt sein. Bis es jedoch soweit ist, geniesst Gartengestalter Dietziker zusammen mit seinen Kunden auf der Jubiläumsreise das Frühlingserwachen auf den



Kunden auf der Jubiläumsreise erfahren Interessantes zu Garten und Geschichte

Borromäischen Inseln, im italienischen Teil des Lago Maggiore.

Neue Herausforderungen

Josef Dietziker ist motiviert, die nächsten zehn Jahre in Angriff zu nehmen: "Wir wollen den Kunden mit Ideen überraschen und sind gespannt auf die neuen Herausforderungen." Dazu geben sie ihre Lebensphilosophie weiter: bewusst Leben, sein Umfeld bewusst mitgestalten, offen für Neues sein und Träume wahr werden lassen.





Dietziker Gärten 8733 Eschenbach Tel. 055 282 60 60 www.dietziker-gaerten.ch